

すみれぐみクラスだより



木の葉も風に舞い、秋を深く感じられる季節になってきました。今年は台風の影響もあり、どんぐりが青いうちに落ち、なかなかどんぐり拾いができなかったすみれ組さん。その分、木の枝や葉っぱなどで沢山遊ぶ事ができました。運動会におにぎり散歩と10月もあつという間に過ぎ、様々な経験を経て心も体も成長したように感じます。今月も沢山の経験を重ねていきたいと思います。



今月のねらい

- 遊びの中で簡単なルールを守り、遊べるようになる。
- いろいろな素材を使って制作を楽しむ。
- 秋の自然を感じる。

お願い

- 持ち物に必ず記名をお願いいたします。
- 戸外でのびのび遊べ、また制作等で汚れてもいい服装で登園ください。
- 気温に合わせて調節できるよう、着替えの衣服は多めにご用意をお願いいたします。
- 寒くなってきましたので、戸外遊び用にフードがついていない上着をお持ちください。

頑張った運動会

10月13日、無事に運動会を終えることができました。当日はお天気が心配でしたが雨に降られることなく楽しく過ごすことができた半日でした。子どもたちは初めての運動会、いつもと違う雰囲気緊張する姿も見られましたが「保護者の方々が見てくれている」ことを意識して頑張る姿に「頼もしいなあ」と感じる場面が沢山ありました。次の登園日に「運動会で頑張ったこと」を聞くと「かけっこ!」「アイス運びやつ」「フルフルフルーツ!!」と嬉しそうに答えてくれたすみれ組さん。子どもたちにとってかけがえのない経験となったようで、きっと保護者の方々に頑張ったね、大きくなったね、かっこよかったよと声をかけてもらったんだと皆の自信に満ちた顔を見て感じる事ができました。運動会後は次のゆり組さんに向けてか、縄跳びに夢中になる子どもも多く、お兄さん・お姉さんの姿もしっかり目に焼き付けていることも感じられました。



【 ♡ 楽しかったおにぎり散歩 ♡ 】

10月19日、おにぎり散歩に行ってきました。運動会後ということもあり、週の始まりは少し疲れていたすみれ組さんでしたが、皆と一緒に「いなげや」におやつやジュースを買いに行くと、散歩の日を楽しみにする姿も見られました。お店の中での約束事を伝えるとお友だちと上手に手を繋いだまま、静かに買い物する姿にお客さんからも「かわいいね～」と声をかけてもらい照れた様子の子もたち。ジュースは「アンパンマンの方がいい!!」おやつは「おせんべいじゃなくてそっちがいい」と、積極的でとても楽しそうでした。

おにぎり散歩当日は雨にもなんとか降られることなく馬橋公園に行くことができました。片道30分と長い道のりでしたが、行き帰り共に誰も「歩けない、疲れた」という言葉なく楽しそうに友だちとお話しながら歩き、充実した遠足だったように感じられました。お母さんやお父さんに作ってもらったおにぎりもとても楽しみだったようで、公園に着いてすぐに「お腹空いたー」とすぐに食べたい様子のすみれ組さん。

「遊んでからだよー」と伝えると、残念そうにしながらもどんぐり拾いや追いかけて、すべり台や水辺での遊びを楽しんでいました。遊んだ後のおにぎりやおやつ、ジュースは格別だったようでとにかく食事に夢中になる姿もとても可愛らしかったです。様々なご協力ありがとうございました。

